
Anfrage

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte - FW/FDP/Pro Augsburg

Betreff:
Anfrage der Fraktion Bürgerliche Mitte zur Beantwortung in der Sitzung 
des WRK für den Eigenbetrieb Abfallwirtschafts- und 
Stadtreinigungsbetrieb am 14.3.2022 - Tonnenleerung

Datum: 09.03.2022, 11:41

Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

aufgrund von Bürgeranfragen und dem AZ Bericht vom 08.03.22 bitten wir um Stellungnahme zum 
aktuellen Problem der Müllabholung in den Stadtgebieten:

-          Warum wurden die Tonnen im Stadtgebiet zuletzt zu spät bzw. gar nicht geleert? 

-          Wie wird gewährleistet, dass zukünftig die Leerung wieder pünktlich und regelmäßig stattfindet? 

Im AZ Bericht wurden als Begründung „quarantänebedingte Personalengpässe“ und „Winterdienst“ 
angegeben. Nachdem dieses Jahr der Winter weitestgehend ausgefallen ist, stellt sich die Frage, wie es 
wohl in einem „richtigen“ Winter mit Schnee und Eisglätte gelaufen wäre. 

Anlagen:

Einreicher: Petra Kleber
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